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¿Cuál es tu libro favorito y por qué? Es muy difícil para 
mi elegir uno. Posiblemente me quede con “Cien años de 
soledad” de Gabriel García Márquez, por su maravillosa 
escritura y el brillante resumen de la historia 
latinoamericana.
¿Qué libro recomendarías a un adulto?
Por cambiar, “Las uvas de la ira” de John Steinbeck
¿Y a un joven? “Harum y el mar de las historias” de Salman 
Rusdie.
Si pudieras invitar a un escritor a cenar, ¿a quién 
invitarías y por qué? Invitaría a Ernesto Sábato por su 
personalidad y cómo muestra en sus libros con exactitud la 
condición humana. Pero también invitaría a Eduardo Galeano 
para además hablar de fútbol.
¿Sueles prestar tus libros? Suelo prestarlos
¿Y pides prestado alguno? No suelo pedir prestado.
¿Te gusta escribir en ellos? Sí aunque no suelo hacerlo.
¿Por qué te gustan los libros? Porque puedes llevártelos a 
cualquier parte y en ocasiones necesitas estar solo para 
leer.
¿Qué libros recuerdas de cuando eras pequeño? ¿cómo 
crees que te han influido? Recuerdo “Huckleberry Finn” con 
ese espíritu aventurero. Y también Julio Verne. 
Posiblemente sea geógrafo debido a mis lecturas juveniles: 
Kipling, Verne, Twain, Swift, etc.


